Rapport annuel sorties Enchantés 2023 - 2024

11 sorties ont réuni les Enchantés dans la bonne humeur. 1 sortie annulée pour cause de sortie en Ardèche.

Le 4 mai: Divonne-les-Bains. 13 personnes étaient au rendez-vous. 10 personnes ont fait le tour du lac et 3 sont restées assise sur un banc au soleil. Bon repas sur la terrasse du restaurant. Très belle journée.

Le 1er juin : 13 personnes se sont rendues dans le Jura au Pré-aux-veaux par une belle journée, nous avons pu profiter de la terrasse. Organisation : Gérard.

Le 6 juillet : Sortie à Couvaloup organisée par Patrice. Nous étions 15 personnes et une enfant. Le soleil était de la partie mais il faisait frais. Apéritif sur la terrasse mais repas à l'intérieur. Très sympa.

Le 3 août: 11 personnes se sont rendues à Fréterolles, alpage au-dessus de Morzine. Temps merveilleux, repas pris au soleil. Merci Danièle pour l'organisation.

Le 7 septembre : Pas de sortie car une bonne partie des Enchantés étaient en Ardèche.

Le 5 octobre : Sortie à la Barilette où 10 personnes se sont installées sur la terrasse au soleil autour d'une fondue pour la plupart et où 2 autres courageux ont rejoint le groupe pour le café. Organisation : Christiane.

Le 2 novembre : Musée du château de Prangins. Temps épouvantable, pluie, vent et malgré tout 14 personnes ont répondu à l'appel. Visite du musée pour certains tandis que d'autres se rendaient au restaurant. Bon repas, bonne ambiance. Organisation : Christiane.

Le 7 décembre : C'est Gérard qui nous a organisé un couscous au Sopra à la Jonction. Nous étions 14 et c'était, comme toujours bien sympa.

Le 11 janvier : Repas au Grand Pacific à Saint-Julien organisé par Danièle. Copieux buffet asiatique. 15 personnes étaient présentes.

Le 1er février : Visite du Musée de Penthes organisée par Danièle. Nous avions rendez-vous à midi au restaurant du tennis qui se trouve en face du château. 14 personnes se sont régalées et à 14h. quelques-unes sont allées visiter le musée.

Le 7 mars : Cabane du pêcheur à La Tour organisation : Marianne. Temps magnifique. 19 personnes ont répondu à l'appel dont 11 ont fait le tour du lac. Bon repas, belle journée.

Le 4 avril : Visite de la chocolaterie Cailler à Broc organisée par Danièle. 12 personnes étaient présentes. Repas au restaurant Le Chamois à Bottrens. Belle journée.

Merci aux organisateurs de ces belles sorties.

Rapport par Christiane Martin et Marianne Wyss 28 mai 2024